

Fecha: 10-01-2026

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos

Supl. : Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Colegio San Luis de Alba destaca resultados PAES 2025 y consolida mejora académica

Pág. : 9

Cm2: 281,0

VPE: \$ 244.483

Tiraje:

4.800

Lectoría:

14.400

Favorabilidad:

No Definida

ESPECIAL

Colegio San Luis de Alba destaca resultados PAES 2025 y consolida mejora académica

El Colegio San Luis de Alba dio a conocer los resultados obtenidos por su generación 2025 en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), informados el lunes 5 de enero. Los puntajes alcanzados posicionan al establecimiento en el primer lugar a nivel regional y en el lugar 98 del ranking nacional elaborado en base a datos proporcionados por el DEMRE.

En términos globales, la generación obtuvo un puntaje promedio de 857 en Matemática y 734 en Comprensión Lectora, cifras que reflejan la consolidación de un proceso de mejora continua y de un trabajo académico sostenido en el tiempo. Desde el establecimiento señalan que estos resultados son expresión del fortalecimiento de un plan PAES implementado desde 2023, basado en altos estándares de exigencia, acompañamiento pedagógico permanente y una cultura de estudio sistemática.

“Desde 2023 hemos fortalecido un plan PAES con foco en la mejora continua, siempre resguardando una formación integral, donde los



estudiantes aprenden en un ambiente cuidado, se sienten acogidos y vienen felices al colegio. Creemos firmemente que cuando hay un clima sano y relaciones significativas, los aprendizajes se consolidan con mayor profundidad”, señala **Javiera Soulodre**, Directora Académica del es-

tablecimiento.

A nivel individual, el colegio destacó a **Gastón Osorio** y **Martina Carrillo**, quienes obtuvieron puntaje máximo en PAES Matemática M1. Asimismo, otros 13 estudiantes alcanzaron 900 puntos o más, evidenciando el nivel de preparación académica de la



Javiera Soulodre, Directora Académica



Martina Carrillo y Gastón Osorio lideraron los resultados del colegio con puntajes máximos en Matemática M1, en una generación donde 13 alumnos más destacaron con sobre 900 puntos.



ESCANEA ESTE QR
PARA CONOCER MÁS
DEL COLEGIO O INGRESA A
www.colegiosanluisdealba.cl

generación.

Desde la institución también valoraron el avance respecto del año anterior, cuando el colegio se ubicó en el lugar 101 a nivel nacional, subrayando que esta progresión da cuenta de un proceso pedagógico que se busca conso-

lidar en el tiempo, articulando rigor académico, acompañamiento cercano y formación integral.

“Este resultado nos alegra y, al mismo tiempo, nos desafía a sostener lo logrado y seguir avanzando con responsabilidad y constancia, bus-

cando cada día ofrecer mejores oportunidades de aprendizaje para todos nuestros estudiantes”, añade la Directora Académica.

Finalmente, el Colegio San Luis de Alba reconoció el compromiso de sus estudiantes, el trabajo profesional de sus docentes y el acompañamiento permanente de las familias, destacando que estos resultados constituyen un estímulo para seguir fortaleciendo la mejora continua del proyecto educativo.